
 

VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 

      L'anno duemilaventuno addì nove del mese di settembre alle ore 16:30 in 
Malé presso la sede Comunale in Piazza Regina Elena, 17 e tramite 
collegamento remoto - convocato dal Presidente del C.d.A. ai sensi dell’art.30, 
comma 3 - dello Statuto del Consorzio, si è riunito il Consiglio di 
Amministrazione del “CONSORZIO PER I SERVIZI TERRITORIALI DEL 
NOCE- STN VAL DI SOLE” per discutere e deliberare in merito al seguente: 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Comunicazioni del Direttore in merito all’infortunio sul lavoro di un dipendente 
elettricista. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2. Comunicazioni del Direttore in merito alle difficoltà riscontrate nell’esecuzione 
dell’attività di distribuzione di energia elettrica. ---------------------------------------------------- 

3. Valutazione costi e tempistiche manutenzione straordinaria della linea elettrica 
denominata “Poz” di proprietà del Comune di Malé. --------------------------------------------- 

4. Richiesta modifica orario di lavoro da tempo pieno a part-time per dipendente 
impiegato a partire dal mese di ottobre. ------------------------------------------------------------- 

5. Valutazione offerta economica “Telegestione/telelettura dei contatori” da parte della 
ditta Odoardo Zecca S.r.l..------------------------------------------------------------------------------ 

6. Aggiornamento avanzamento lavori di sostituzione dei corpi illuminanti nei comuni 
soci. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

7. Valutazione preventivo da parte della ditta Sari Software Srl. --------------------------------- 

 

Sono presenti: GASPERINI ALBERTO - Presidente CdA 
 GHIRARDINI ALESSANDRO - Consigliere - da remoto 
 GRAIFENBERG MICHELE - Consigliere  
 RIZZI DARIO - Consigliere  
 SALVETTA FRANCESCO - Revisore - da remoto 

 
Assiste alla seduta il consulente del Consorzio dott. Gianni Mocatti. ----------------------- 
Ai sensi dell’art. 35, comma 3, lettera f) dello Statuto del Consorzio assiste alla seduta 
il Direttore Daniel Mosconi, il quale, in virtù del disposto di cui all’art. 28 del R. D. 
15.10.1925, n. 2578, svolge le funzioni di Segretario. -------------------------------------------
Il Presidente, constatata la presenza di tutti i componenti del Consiglio di 
Amministrazione e del Revisore, identificati personalmente e mediante videocamera    
in caso di partecipazione da remoto, dichiara aperta la seduta e passa alla trattazione 
dell’O.d.G. in merito al quale vengono assunte le seguenti ------------------------------------ 
 
   DELIBERAZIONI 

1) Comunicazioni del Direttore in merito all’infortunio sul lavoro di un dipendente 
elettricista. -------------------------------------------------------------------------------------------------
Il Presidente passa la parola al Direttore il quale ricorda che in data 19.08.2021 il 
dipendente elettricista E.M. ha subito un infortunio sul lavoro durante l’attività di 
controllo della linea elettrica di proprietà del Comune di Malé, che alimenta i ripetitori 
wireless del Monte Peller, denominata “Poz”. L’infortunio ha comportato la frattura della 
scapola con conseguenti 35 giorni di prognosi. Il Direttore fa presente al CDA lo stato 
precario delle linee e infrastrutture di distribuzione sulle quali il personale tecnico del 



 

Consorzio è costretto ad operare, causa mancanza di interventi di manutenzione 
straordinaria, che come stabilito dal contratto di Distribuzione, trasporto e vendita di 
energia, stipulato nel 2014 con i comuni soci di Malé, Terzolas, Caldes e Cavizzana, 
risultano essere di competenza degli stessi. ------------------------------------------------------- 
Il Direttore continua facendo presente che mancata manutenzione di alcune linee e 
infrastrutture di distribuzione comporta inevitabilmente un aumento del rischio, sia per 
quanto riguarda l’attività del personale di STN costretto ad intervenire d’urgenza e con 
ogni condizione atmosferica, che per la continuità del servizio di distribuzione 
dell’energia elettrica. La necessità contrattuale di attendere le decisioni dei comuni 
proprietari per poter effettuare interventi di manutenzione straordinaria sulle reti e 
infrastrutture risulta essere non compatibile con una corretta gestione delle stesse, sia 
in termini di sicurezza che in termini di qualità del servizio di distribuzione. --------------- 
Anche attività “secondarie” come la gestione delle centrali idroelettriche, che richiede 
interventi immediati per garantire una continuità di produzione, risultano spesso 
difficoltose a causa delle tempistiche di affidamento degli interventi da parte dei 
Comuni proprietari. ---------------------------------------------------------------------------------------
Il Direttore conclude facendo presente che a suo avviso il Consorzio deve poter 
intervenire sulle reti e infrastrutture di distribuzione, e in particolare su quelle ritenute 
più problematiche, con le tempistiche e con gli interventi che ritiene più opportuni, per 
poter garantire standard di qualità e sicurezza adeguati. ---------------------------------------
Si apre la discussione nel corso della quale i presenti condividono lo stato delle cose 
come evidenziato dal Relatore, ed al termine il Consiglio: -------------------------------------
- udita e fatta propria la relazione; --------------------------------------------------------------------
- visto lo statuto ed in particolare l’art. 31 (Consiglio di Amministrazione - Attribuzioni e 
competenze); ----------------------------------------------------------------------------------------------
- vista la propria competenza a deliberare in merito ai sensi dell’art.31 dello Statuto del 
Consorzio; --------------------------------------------------------------------------------------------------
con votazione unanime resa in forma palese mediante alzata di mano e mediante 
conferma espressa audio-video ----------------------------------------------------------------------- 

DELIBERA 
- di prendere atto di quanto comunicato dal Direttore. ------------------------------------------ 
 
2) Comunicazioni del Direttore in merito alle difficoltà riscontrate nell’esecuzione 
dell’attività di distribuzione di energia elettrica. ---------------------------------------------- 
Il Presidente passa la parola al Direttore il quale comunica ai presenti le difficoltà che 
vengono quotidianamente riscontrate per la conduzione dell’attività di distribuzione e 
in particolare: -----------------------------------------------------------------------------------------------
1) la presenza di un unico dipendente impiegato avente formazione di tipo tecnico: 
problematica segnalata da anni, più volte. Fortunatamente finora, il Consorzio è 
riuscito a far fronte all’attività anche grazie alla disponibilità dello stesso dipendente, la 
cui eventuale assenza per malattia o quant’altro potrebbe rendere la prosecuzione 
dell’attività molto problematica. ------------------------------------------------------------------------
2) il sottodimensionamento del personale esterno in relazione alle attività svolte. Va 
ricordato che in azienda sono presenti tre elettricisti, i quali si occupano dell’attività di 
gestione della rete di distribuzione, di manutenzione ordinaria e straordinaria delle reti 
di illuminazione pubblica, di gestione di svariate centrali di produzione idroelettrica. I 
turni di reperibilità sono coperti da una sola persona, nonostante anche per motivi di 
sicurezza, agli interventi partecipino sempre almeno due persone. ------------------------- 
Si apre la discussione nel corso della quale i presenti condividono lo stato delle cose 
come evidenziato dal Relatore, ed al termine il Consiglio: ------------------------------------- 
- udita e fatta propria la relazione; --------------------------------------------------------------------
- visto lo statuto ed in particolare l’art. 31 (Consiglio di Amministrazione -   Attribuzioni 
e competenze); --------------------------------------------------------------------------------------------
- vista propria competenza deliberare in merito ai sensi dell’art.31 dello Statuto del 



 

Consorzio; -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
con votazione unanime resa in forma palese mediante alzata di mano e mediante 
conferma espressa audio-video ----------------------------------------------------------------------- 

DELIBERA 
- di prendere atto di quanto comunicato dal Direttore. ------------------------------------------
- di valutare in futuro eventuali modifiche alla pianta organica del Consorzio. ------------ 

 

3) Valutazione costi e tempistiche manutenzione straordinaria della linea 
elettrica denominata “Poz” di proprietà del Comune di Malé. ---------------------------
Il Presidente passa la parola al Direttore il quale comunica che per quanto riguarda la 
linea elettrica di tipo aereo denominata “Poz”, questa risulta da tempo in stato precario: 
nella parte alta, la linea non risulta più ancorata ai supporti di sostegno ma è 
posizionata terra. Anche nella parte bassa, in prossimità del Flying Park di Malé, la 
linea risulta essere ancorata in maniera provvisoria a dei supporti di sostegno (pali), 
alcuni dei quali risultano essere addirittura piegati e non più utilizzabili. A prova del 
cattivo stato di manutenzione della linea vi sono i due interventi d’urgenza, effettuati 
dal personale tecnico di STN negli ultimi mesi, per riparare dei guasti dovuti 
presumibilmente a roditori. Il Direttore comunica che a seguito di indagine e richieste 
di disponibilità a svariate ditte, la sola GP Costruzioni Srl con sede in Pinè (TN), si è 
detta disponibile a intervenire con urgenza sulla linea; il Consorzio è in attesa di 
preventivo di spesa. -------------------------------------------------------------------------------------- 
Considerata l’urgenza dell’intervento il Direttore fa presente la necessità di procedere 
all’affidamento nel più breve tempo possibile, indipendentemente dalle tempistiche 
necessarie al Comune di Malé per l’approvazione. ----------------------------------------------
Si apre la discussione nel corso della quale i presenti condividono lo stato delle cose 
come evidenziato dal Relatore, ed al termine il Consiglio: -------------------------------------
- udita e fatta propria la relazione; --------------------------------------------------------------------
- visto lo statuto ed in particolare l’art. 31 (Consiglio di Amministrazione - Attribuzioni e 
competenze); ----------------------------------------------------------------------------------------------
- vista la propria competenza a deliberare in merito ai sensi dell’art.31 dello Statuto del 
Consorzio; --------------------------------------------------------------------------------------------------
con votazione unanime resa in forma palese mediante alzata di mano e mediante 
conferma espressa audio-video ----------------------------------------------------------------------- 

DELIBERA 
- di prendere atto di quanto comunicato dal Direttore; ------------------------------------------
- di autorizzare il Direttore a procedere con l’eventuale affidamento dell’intervento di 
messa in sicurezza della linea aerea denominata “Poz”, previa opportuna 
comunicazione al Comune di Malé, proprietario dell’infrastruttura. -------------------------- 
 
4) Richiesta modifica orario di lavoro da tempo pieno a part-time per dipendente 
impiegato a partire dal mese di ottobre. ---------------------------------------------------------  
Il Presidente comunica ai consiglieri che la dipendente G.E. ha richiesto una modifica 
dell’orario di lavoro da tempo pieno (38 ore) a tempo parziale di tipo orizzontale a 26 
ore settimanali, a partire dal mese di ottobre. Ricorda le novità introdotte dal decreto 
legislativo n. 81/2015 in materia di congedi parentali. Nello specifico, il decreto 
attribuisce ai lavoratori e alle lavoratrici la facoltà di chiedere, per una sola volta, in 
alternativa al congedo parentale, la trasformazione del rapporto di lavoro a tempo 
pieno in rapporto a tempo parziale (part-time), con il solo limite che la riduzione di 
orario non possa essere superiore al 50%. -------------------------------------------------------- 
Il Presidente passa la parola al Direttore, il quale comunica di ritenere l’attuale 
personale in servizio, in grado di sopperire per il momento, alla riduzione d’orario di 
lavoro richiesto dalla dipendente. --------------------------------------------------------------------- 



 

Si apre la discussione nel corso della quale i presenti condividono lo stato delle cose 
come evidenziato dai Relatori, ed al termine il Consiglio: -------------------------------------- 
- udita e fatta propria la relazione; --------------------------------------------------------------------
- visto lo statuto ed in particolare l’art. 31 (Consiglio di Amministrazione -   Attribuzioni 
e competenze); --------------------------------------------------------------------------------------------
- vista propria competenza deliberare in merito ai sensi dell’art.31 dello Statuto del 
Consorzio; -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
con votazione unanime resa in forma palese mediante alzata di mano e mediante 
conferma espressa audio-video ----------------------------------------------------------------------- 

DELIBERA 
- di concedere alla dipendente G.E. la trasformazione del rapporto di lavoro a tempo 
pieno in rapporto a tempo parziale (part-time) di tipo orizzontale a 26 ore settimanali, 
a partire dal mese di ottobre 2021. ------------------------------------------------------------------- 

 
5) Valutazione offerta economica “Telegestione/telelettura dei contatori” da 
parte della ditta Odoardo Zecca S.r.l.. 
Il Presidente ricorda che nella riunione del CDA del 21/07/2021 era stata presentata e 
discussa l’offerta economica presentata da SET Distribuzione SpA, relativa alla 
fornitura del sistema di gestione dei contatori 2G e alla fornitura dei dispositivi fisici. Il 
Presidente passa la parola al Direttore, il quale comunica che la ditta Odoardo Zecca 
S.r.l. ha presentato analoga offerta per la fornitura del proprio sistema di 
telegestione/telelettura denominato “MEROPE”. La proposta di tipo tecnico ed 
economico comporta investimenti importanti, ed è riassunta nella seguente tabella, 
riportante anche il confronto con la proposta di SET Distribuzione SpA: ------------------- 
 

Tipologia di costo Zecca Odoardo Srl SET Distribuzione SpA 
Costo una tantum (start-up) 9.000,00 58.360,00 
Canone annuo servizio 20.700,00 22.459,80 
Canone annuo ulteriori servizi  3.900,00 

(compresa dotazione di 
dispositivi mobili) 

0,00 

 
Il Direttore fa presente che anche la ditta Odoardo Zecca Srl, e in particolare una sua 
azienda controllata, è in grado di fornire i dispositivi di misura, senza applicare alcun 
mark-up rispetto ai costi di listino dei dispositivi marchiati Enel, nel caso di acquisto 
dell’intero bancale. Ricorda inoltre che dal 01 aprile 2019 la Pubblica Amministrazione 
può acquisire solo servizi cloud qualificati e pubblicati sul “Catalogo dei servizi Cloud 
qualificati per la PA” (Cloud marketplace AgID). La soluzione proposta dalla ditta 
Odoardo Zecca Srl è qualificata (Servizio SaaS, ID Scheda SA-862). ----------------------  
Il Direttore conclude facendo presente che Odoardo Zecca Srl ha presentato la propria 
soluzione tecnica, mostrando il reale funzionamento del software (già utilizzato da 
svariate aziende di distribuzione), con interfaccia utente già sviluppata. SET 
Distribuzione SpA per contro, non ha fornito indicazioni concrete in merito allo stato 
dello sviluppo della propria soluzione. --------------------------------------------------------------- 
Si apre la discussione nel corso della quale i presenti condividono lo stato delle cose 
come evidenziato dai Relatori, ed al termine il Consiglio: --------------------------------------
- udita e fatta propria la relazione; --------------------------------------------------------------------
- visto lo statuto ed in particolare l’art. 31 (Consiglio di Amministrazione -   Attribuzioni 
e competenze); --------------------------------------------------------------------------------------------
- vista propria competenza deliberare in merito ai sensi dell’art.31 dello Statuto del 
Consorzio; -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
con votazione unanime resa in forma palese mediante alzata di mano e mediante 
conferma espressa audio-video ----------------------------------------------------------------------- 

DELIBERA 



 

- di accettare, in quanto ritenuta più conveniente la soluzione proposta da Odoardo 
Zecca Srl con decorrenza 01 gennaio 2022 e durata iniziale fino al 31 dicembre 2025; 
- di ringraziare Dolomiti Energia Spa e SET Distribuzione Spa per l’offerta presentata 
e per il supporto, da sempre fornito al Consorzio, per quanto riguarda il sistema di 
telegestione dei contatori attualmente in uso; -----------------------------------------------------
- di autorizzare il Direttore ad accettare formalmente la proposta formulata da Odoardo 
Zecca Srl, e incaricare lo stesso a organizzare opportunamente le attività tecniche e 
amministrative necessarie per permettere il passaggio dal sistema di telelettura attuale  
al nuovo sistema. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 
6) Aggiornamento avanzamento lavori di sostituzione dei corpi illuminanti nei 
comuni soci. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
Il Presidente passa la parola al Direttore il quale informa i consiglieri presenti dello 
stato di avanzamento delle installazioni dei corpi illuminanti nei comuni soci e in 
particolare: -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
- Comune di Terzolas: i prodotti dovrebbero essere forniti entro la fine di settembre. --
- Comune di Caldes: con riunione del CDA del 23/01/2020 il Direttore veniva incaricato 
di procedere con l’indizione di una procedura di gara per la fornitura dei corpi illuminanti 
della sola frazione di Samoclevo. In seguito il Comune di Caldes ha comunicato 
intenzione di riqualificare l’intero impianto di illuminazione pubblica del comune. 
Considerata la legge 11 settembre 2020, n. 120, conversione in legge, con 
modificazioni, del decreto-legge 16 luglio 2020, n. 76, recante «Misure urgenti per la 
semplificazione e l’innovazione digitali» (Decreto Semplificazioni) e la L.P. 2/2020 
art.3, risulta essere possibile affidare direttamente le forniture fino alla soglia di € 
139.000,00 fermo restando il rispetto dei principi di cui all’articolo 30 del codice dei 
contratti pubblici di cui al decreto legislativo 18 aprile 2016, n. 50. Considerato l’importo 
a base di gara per l’acquisto dei corpi illuminanti e accessori, inferiore alla soglia è 
opportuno valutare come procedere con l’affidamento della fornitura. ----------------------
- Comune di Cavizzana: l’installazione è stata completata. Verranno presentati i costi 
di installazione calcolati a consuntivo, al Comune. -----------------------------------------------
- Comune di Rabbi: la data stimata per la fornitura dei corpi illuminanti e accessori 
necessari per la riqualificazione della località Fonti di Rabbi è slittata a ottobre. È stato 
chiesto al fornitore di velocizzare almeno la fornitura dei pali di sostegno. ---------------- 
Il Presidente, a proposito del Comune di Rabbi, chiede ai consiglieri di discutere ed 
eventualmente fornire disponibilità all’approvazione dell’accordo di cooperazione con 
la ditta S.A.BA.R. Servizi S.r.l.; nel CDA del 21/07/2021 il Revisore si era riservato di 
effettuare opportuni approfondimenti riguardanti la possibilità di sottoscrizione 
dell’accordo e dei termini contrattuali. ---------------------------------------------------------------
Prende la parola il Revisore, il quale espone il proprio parere e in particolare la 
possibilità di approvazione dell’accordo, nel rispetto della normativa vigente 
riguardante la cooperazione pubblico-pubblico; in particolare, le forniture dei materiali 
dovranno essere oggetto di gara d’appalto da parte del Consorzio. ------------------------- 
Si apre la discussione nel corso della quale i presenti condividono lo stato delle cose 
come evidenziato del Relatore, ed al termine il Consiglio: ------------------------------------- 
- udita e fatta propria la relazione; --------------------------------------------------------------------
- visto lo statuto ed in particolare l’art. 31 (Consiglio di Amministrazione -   Attribuzioni 
e competenze); --------------------------------------------------------------------------------------------
- vista propria competenza deliberare in merito ai sensi dell’art.31 dello Statuto del 
Consorzio; -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
con votazione unanime resa in forma palese mediante alzata di mano e mediante 
conferma espressa audio-video ----------------------------------------------------------------------- 

DELIBERA 
- di prendere atto di quanto comunicato dal Direttore. ------------------------------------------
- di incaricare il Direttore ad effettuare gara di affidamento della fornitura dei corpi 



 

illuminanti e accessori del Comune di Caldes, autorizzandolo al conseguente acquisto 
e a quanto concerne l’organizzazione dei lavori di installazione. -----------------------------
- di comunicare a S.A.BA.R. Servizi S.r.l. e al Comune di Rabbi, la disponibilità del 
Consorzio alla valutazione e successiva approvazione dell’accordo di cooperazione. - 

 

7) Valutazione preventivo da parte della ditta Sari Software Srl. ----------------------- 
Il Presidente del Consorzio passa alla trattazione del quinto punto all’ordine del giorno. 
Comunica ai consiglieri presenti che si rende necessario procedere all’aggiornamento 
del programma informatico gestionale che gestisce la fatturazione dei consumi elettrici, 
relativamente alla seguente attività, per la quale la ditta Sari Software Srl ha presentato 
preventivo, e che pertanto occorre deliberare in merito: ----------------------------------------
- preventivo prot. 594 d.d. 30/08/2021 - € 1.400,00 – estrazione file di rendicontazione 
Bonus Sociale al SII e a CSEA. -----------------------------------------------------------------------
Il presidente prosegue ricordando che con verbale del CDA di data 19/12/2019 si è 
preso atto di quanto comunicato dal Direttore in merito all’incompatibilità tra pubblico 
impiego e incarichi retribuiti allo stesso e il potenziale conflitto di interesse con la Ditta 
Sari Software Srl, e pertanto occorre deliberare in merito. -------------------------------------
Si apre la discussione nel corso della quale i presenti condividono lo stato delle cose 
come evidenziato dal Relatore, ed al termine il Consiglio: ------------------------------------- 
- udita e fatta propria la relazione; --------------------------------------------------------------------
- visto lo statuto ed in particolare l’art. 31 (Consiglio di Amministrazione -   Attribuzioni 
e competenze); --------------------------------------------------------------------------------------------
- vista la propria competenza a deliberare in merito ai sensi dell’art.31 dello Statuto del 
Consorzio; -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
con votazione unanime resa in forma palese mediante alzata di mano e mediante 
conferma espressa audio-video ----------------------------------------------------------------------- 

DELIBERA 
- di approvare il preventivo presentato dalla Ditta Sari Software Srl Unipersonale con 
sede in Cles, Via Andreas Hofer 44, relativo ad aggiornamenti necessari ed opportuni 
del programma informatico che gestisce il nuovo Bonus Sociale, per un importo 
complessivo di € 1.400,00 + IVA. --------------------------------------------------------------------- 

 

Null’altro essendo da deliberare e nessuno chiedendola parola, il Presidente ringrazia 
i convenuti e dichiara chiusa la seduta ad ore 18:20, rinviando la formale redazione del 
verbale a cura del segretario, sulla base degli appunti di seduta. ----------------------------
Letto, approvato e sottoscritto. ------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

         IL PRESIDENTE       IL  SEGRETARIO 

    Dott. Alberto Gasperini                                Daniel Mosconi 

 

 

 

 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 


